

26. Juni 2016: Bulgarian Air Charter nun mit A3206

Mittwoch, den 27. Juni 2018 um 20:48 Uhr



Zwei Sommersaisonen lang setzte Bulgarian Air Charter ausnahmslos die legendäre McDonnell Douglas MD-82 auf den Urlauberflügen zwischen Linz und Burgas an der Schwarzmeerküste ein. Nach und nach ersetzt die Airline diesen Flugzeugtyp durch modernere Airbusse, die nun auch nach Linz zum Einsatz kommen



Bulgarian Air Charter konnte sich bislang vier Airbus A320 am Sekundärmakt beschaffen, die wie der LZ-LAD aus Beständen der ehemaligen Mexicana stammen (Bild: M. David)



Noch dieses Jahr sollen zwei weitere A320 zur Flotte stoßen, die übrigens kaum jünger sind als die bisherigen MD-82. Der entscheidende Grund zum Flottenwechsel ist die leichtere Ersatzteilversorgung, immerhin ist Bulgarian Air Charter mittlerweile zwar größter, aber einer den wenigen MD80-Betreiber in Europa (Bild: M. David)

